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Bericht vom zweiten "front 9 eclectic" Turnier am 27.8.2020 
 
Liebe Golfkollegen, hätte ich am 9. Juli unserem Turnierleiter Max nicht 
versprochen, den nächsten Turnierbericht zu schreiben, falls ich mein HCP eine 
weiteres Mal verbessern würde, sässe ich jetzt nicht in Ulm im Hotelzimmer, 
sondern  - trotz Corona - an der Bar! Nun, so hart wird Übermut bestraft. Alles hat 
eben seinen Preis. 
 
Das 2. ´front 9 electic´wird wohl als dasjenige Senioren Turnier in die Geschichte 
eingehen, bei welchem knapp 30% aller Teilnehmer ihr HCP verbesserten: das 
Wetter war toll, die Bälle rollten auf den trockenen, relativ harten Böden 
ausgezeichnet, das Gras neben den Fairways war geschnitten, die Schreiber  
waren gut gelaunt, jeder konnte seine Abschlagsfarbe frei wählen und die neuen 
Ratings der diversen 9-Loch Spielbahnen dürften nicht zum Nachteil der Spieler 
ausgefallen sein…  
 
So herrschte schon beim Apero eine sehr aufgeräumte Stimmung, umso mehr, als 
der herrliche Weisswein diesmal - mit dem Hinweis auf den folgenden 
Spaghettiplausch - von keinen Häppchen begleitet wurde… 
Die Rangverkündigung und die Verteilung der Preise erfolgten wegen der 
Komplexität der Eclectic Auswertung erst während des Nachtessens. Insbesondere 
die freie Wahl der Abschlagsfarben und die überarbeiteten Ratings machten das 
Erstellen der Rangliste zu einer anspruchsvollen Aufgabe! Dies tat aber der guten 
Laune der Teilnehmer keinen Abbruch, sondern erhöhte im Gegenteil die Spannung.  
 
An dieser Stelle sei den Sponsoren Möbel Ulrich, Golfers Paradise und 
Aquafit Sursee nochmals ganz herzlich gedankt! Ein grosses Dankeschön gebührt 
auch den Turnierleitern Max Wüthrich und Brigitte Steiner vom Sekretariat des 
GPOK, dem Starter Walter Marbacher und dem OASE-Team für den gelungenen 
Spaghettiplausch. 
 
Dass der Abend für mich ein besonders vergnüglicher Abend war, dafür sorgten 
nicht nur die erhaltenen Preise für den Sieg in einer der beiden "Eclectic Wertungen" 
und die Verbesserung meines HCP, sondern insbesondere auch meine 
Tischnachbarn! 
 
So freue ich mich schon darauf, unter ähnlich erfreulichen Umständen einen 
nächsten Turnierbericht zu schreiben und auf die Eroberungen an der Hotelbar zu 
verzichten! 
 
Thomas Chassé 

 


